

FUSSBALL

BFV würdigte besonderes Engagement in Illkofen

ILLKOFEN. Der Bayerische Fußball-Verband (BFV) hat im Landratsamt Amberg/Sulzbach im König-Ruprecht-Saal Personen ausgezeichnet, die sich in oberpfälzischen Sportvereinen ehrenamtlich betätigen. Die feierliche Ehrung erfolgte durch die Bezirksehrenamtsreferentin und Kreisehrensamtsbeauftragte Barbara Beer und den Bezirksvorsitzenden Thomas Graml.

39 Vereinsmitarbeiter aus den 422 oberpfälzischen Fußballvereinen erhielten beim BFV-Ehrenamtstag die DFB-Sonderehrung mit Uhr und Urkunde. Für den Kreis 1 Regensburg erhielt auch Albert Hammerschmid jun. von der SpVgg Illkofen diese Auszeichnung für seine vielen und großen Verdienste.

Vor mehr als 40 Jahren begann die sportliche Laufbahn von Albert Ham-



Albert Hammerschmid mit Thomas Graml, Barbara Beer und Helmut Luderer (v. links) FOTO: ANDREAS ALLACHER

merschmid jun. bei seinem Verein. Hammerschmid war ein hervorragender Fußballer und viermal Torschützenkönig bei der SpVgg Illkofen.

Auch als Schüler und Jugendtrainer

und in verschiedenen Funktionen in der Vorstandschaft des Sportvereins war er all die Jahre tätig – beziehungsweise ist heute noch Betreuer der Alten-Herren-Mannschaft der SpVgg Illkofen. Auch hat er den Aufbau der Website des Vereins vorgenommen und ist der Internetbeauftragte der SpVgg Illkofen.

Hammerschmid ist bei der Ostbayerischen Technischen Hochschule (OTH) in Regensburg beschäftigt. Er leitet dort die Abteilung für Finanzen. Für sein enormes ehrenamtliches Engagement in seinem Verein wird Hammerschmid mit dem DFB-Sonderpreis ausgezeichnet. Diese Auszeichnung ist gleichzeitig auch der Dank für all seine Arbeit zum Wohle des Vereins. Auch Helmut Luderer vom BLSV gratulierte.